



ATTENTION AUX MIROIRS AUX ALOUETTES !

**Beaucoup reprennent le discours ambiant que les fonctionnaires coûteraient chers... Mais beaucoup pensent qu'il faudrait aussi plus d'accueil et une meilleure qualité du Service Public !
Est arrivé le moment où il va falloir choisir entre ces deux choix vraiment contradictoires !**

Avec deux cents emplois en moins en une décennie dans notre département, les services des Finances Publiques sont passés de 776 à 560 agents ; Comme dirait Bourvil : « *ha c'est sur, forcément ça va moins bien marcher maintenant* ». Au niveau économie budgétaire, les économies de masse salariale induites par ces suppressions sont loin d'être flagrantes puisque, par exemple, dans un petit département comme les PO, a été créé un poste de directeur adjoint -qui n'existait pas- pour aider le directeur des finances publiques qui a pour sa part une rémunération supérieure à celle du préfet... Des primes pour le haut encadrement ont également été distribuées avec la fusion du trésor et des impôts... alors que les salariés ont, eux, leur salaire gelé depuis une décennie ! Et ce sont toujours les petites mains qui se font en plus enguirlander par des usagers qui en ont ras le bol des retards qui s'accumulent dans de nombreux services ! Si ce ras le bol est légitime, arrêtez de vous tromper de responsables !

Si vous voulez moins de fonctionnaires, ne demandez pas plus de réception ! D'ailleurs, toutes les trésoreries seront fermées au 01 01 2022 ! Ne resteront que quelques gros sites regroupant tous les sites fermés...

Il faut savoir que le gouvernement présente, même avec des pubs TV - les Maisons France Service en lieu et place de vrais Services Publics. Ces "maisons" servent de paravent pour que l'opinion publique ne se révolte pas de voir tous les services fermer les uns après les autres dans les communes ! Présentées d'une manière idyllique comme un lieu regroupant plusieurs administrations, ce sont en fait juste des points de contact, des coquilles vides, avec des personnels non formés... L'Etat continue de se désengager et transfère aux collectivités le soin de régler en plus l'addition du fonctionnement de ces maisons France service, véritables miroirs aux alouettes !

Cela permet au gouvernement de démanteler le Service Public en affirmant dans les médias qu'il y aura encore plus de proximité. Le cynisme est absolu !

Ne vous laissez pas berner ! Toutes les crises montrent la nécessité d'un bon Service Public avec des moyens !